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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
EQUIDAD DE GÉNERO 
 
IEEQ BUSCA EQUIDAD DE GÉNERO Por Redacción La  Comisión de Igualdad Sustantiva del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentó el programa del ‘Foro Gestión Pública 2015-2018: promoviendo la paridad en el estado de Querétaro’, que se llevará a cabo el 21 del presente mes en esta ciudad. El objetivo es impulsar acciones que propicien la incorporación de la transversalidad de la perspectiva de género en los procesos electorales en el estado, por medio de la sensibilización de las y los candidatos a cargos de elección popular en la entidad. En el evento participarán representantes del IEEQ, Instituto Nacional Electoral, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, LVII Legislatura del Estado, Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, Senado de la República, ONU Mujeres, entre otras instituciones. En este marco, se realizarán mesas de trabajo, conferencias y páneles dirigidos a las candidatas y candidatos electos a cargos municipales, así como a diputaciones locales y federales por Querétaro. La Presidenta de la Comisión, Yolanda Elías Calles Cantú, dijo que el Foro es parte de una estrategia integral apoyada por el Instituto Queretano de las Mujeres, para contribuir a la igualdad sustantiva en el estado. (EM p7)  
ANÁLISIS DEL PROCESO ELECTORAL 
 
EL IEEQ ANALIZARÁ QUEJAS PARA ENCONTRAR ÁREAS DE OPORTUNIDAD  Por Norma Ayala Posterior a la declaratoria oficial de la conclusión del período electoral 2014-2015 que haga el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), que será el próximo 30 de septiembre, el órgano electoral valorará y estudiará aquellas áreas de oportunidad que se presentaron durante el proceso, las cuales derivaron en el incremento de las denuncias por parte de partidos y actores, de 42 en 2012, a 103 en el reciente período electoral. Y es que, de acuerdo con el titular de la Unidad de lo Contencioso electoral del IEEQ, Roberto Rodríguez Ontiveros, actualmente el instituto ha resuelto todas las denuncias que en su momento fueron presentados, desde el inicio del proceso electoral y durante las campañas, por parte de los partidos políticos, candidatos y precandidatos. Indicó que antes de que concluya el proceso, se han presentado un total de 103 denuncias, de las cuales 47 fueron resueltas por el Consejo General; mientras que el resto fueron desechadas por no profundizar la denuncia o bien por no cumplir con los requisitos establecidos en el reglamento especial sancionador, mismas que se catalogaron como no presentadas. “Fueron denuncias del proceso especial sancionador, que tienen que ver con desde actos anticipados de campaña, violación por la utilización de recursos públicos con fines electorales, y algunas relacionados con el día de la jornada”, destacó. Sin embargo, recordó que en el proceso electoral anterior, en 2012, se presentaron cerca de 42 denuncias, lo que significa que en el proceso que está por concluir, incrementaron 2.5 veces las quejas por parte de los partidos. “(La reforma electoral) podría ser una de las causas que haya provocado más denuncias, era la primera vez que estábamos utilizando esta reglamentación, y al final del día tenemos ese balance, más del doble de denuncias presentadas y a un mes que termine el proceso electoral estamos al día en cuanto a las resoluciones”, destacó. En este sentido, el presidente del órgano electoral, Gerardo Romero Altamirano, indicó que existen situaciones que él instituto sigue analizando y que van surgiendo con los días, sobre todo de algunas áreas que, dijo, en su momento se comentaran. “Al final del proceso electoral, se hará un balance de estos meses que se vivieron, tenemos pláticas sobre equidad de género, foros de consulta y análisis de este proceso electoral, sin duda este año tendremos un primer balance”, refirió Romero Altamirano. De igual forma, puntualizó que en marzo se 
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hará el informe del IEEQ, que incluirá toda la numeraria del proceso electoral, así como el balance de éste, con una revisión integral de la legislación local en materia electoral. “Haremos estos foros para ver que caminos se pueden seguir, como una probable reforma, hay temas en todos los aspectos, desde la educación cívica hasta la organización electoral, la logística, equidad de género y qué hay que reflexionar y sugerir desde nuestro punto de vista”, destacó. Romero Altamirano señaló que, independientemente de que el próximo 30 de septiembre se concluya el proceso electoral, la actividad del IEEQ, no finaliza en esta fecha, con proyectos que se irán desarrollando durante los meses por venir. “Estamos en este análisis profundo del proceso para revisar punto a punto lo que podemos mejorar al interior y lo que podemos proponer al exterior”, describió. (EUQ 3)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/07-09-2015/el-ieeq-analizara-quejas#sthash.aNqI99kB.dpuf  
REPRESENTANTE ANTE IEEQ  
ESTÁN INDEFINIDAS FECHAS PARA RELEVOS EN PARTIDOS Por Jorge Vargas Sánchez Aunque aún no hay fecha para el relevo en el Comité Directivo Estatal del PRI, la dirigencia de Morena en Querétaro lo prevé para noviembre de este año, y la del PRD espera que el próximo Congreso Nacional fije criterios sobre el particular, como parte de las conclusiones nacionales de los congresistas, que sesionarán en la segunda quincena de este mes en la capital mexicana. Esto se desprende de conversaciones por separado con el dirigente tricolor, Mauricio Ortiz Proal; Sinuhé Piedragil Ortiz, de Morena, y Adolfo Camacho Esquivel, del PRD. Seguramente el presidente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, tiene sobre la mesa el relevo en Querétaro, pero no ha habido todavía reuniones exprofeso, dijo Ortiz Proal, de modo que es incierto si este mismo año o en 2016 los priistas queretanos tendrán nuevo líder. Es diferente en Morena; Piedragil Ortiz explicó que a mediados del próximo mes los delegados distritales elegidos entonces en todo el país decidirán quién releva a Martí Batres, y luego los mismos delegados harán lo propio en Querétaro, previéndose que en el penúltimo mes de este año sea electo el segundo presidente estatal del partido y probablemente lo sea Carlos Peñafiel, hoy representante de Morena ante el Consejo General del IEEQ. (PA 11) 
 
CONSEJO DISTRITAL III  
COLUMNA: MEDIO SIGLO Por Morales Obregón 
DE PARVULOS  Continúan acumulándose las recomendaciones al Instituto Electoral del Estado de Querétaro, por lo que bien podría decirse que a sus integrantes, se la pasaron siendo "chamaqueados".  Los últimos "regaños" del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), se debieron a que el IEEQ dejó sin custodia el Distrito III por lo menos 14 días y dejó entrar a un extraño a manipular los votos, a quien únicamente le hizo falta una llamada telefónica diciendo que quería ingresar a la bodega, y que al hacerlo, no le pidieron resolución del Tribunal, oficio del INE diciendo que requería, credencial que lo acreditara como funcionario, ni si quiera el nombre le preguntaron. (DQ, 4)      
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
ANALIZA MJ TOMAR LA PRESIDENCIA DE TOLIMÁN Por Tina Hernández En respuesta del fallo que emitió la Sala Regional del TEPJF en el que se confirma la victoria de Nueva Alianza en Tolimán, el ex candidato del PVEM, Martín Jiménez Ramos, analiza tomar las instalaciones de la presidencia de este municipio, el primero de octubre. Dijo que respeta la decisión de las instituciones electorales, sin embargo, no las comparte, por lo que llevará el caso hasta la sala Superior del TEPJF. (N 3) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
PAN UNIDO PARA LOS QUERETANOS RANGEL Por Fernando Farías Sólo con unidad el Partido Acción Nacional puede servirle a los ciudadanos queretanos, señaló el diputado electo y coordinador de la bancada del PAN, Antonio Rangel, quien destacó que el partido salió fortalecido después de las pasadas elecciones. Solamente unidos les serviremos a los queretanos, solamente compartiendo un proyecto fortalecido le hacemos bien a los mexicanos, y por ello salimos con una propuesta muy contundente para la pasada elección, y ese es el sentido que comprendimos que queremos seguir. (CQ p4) 
 
PRI  
PENDIENTE, FECHA PARA LA RENOVACIÓN DEL PRI ESTATAL Por Norma Ayala El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado y diputado local electo, Mauricio Ortiz Proal, informó que aún no se tiene fecha para la renovación de la dirigencia estatal. Además, descartó la posibilidad de seguir al frente del tricolor, al señalar que se requiere una figura de tiempo completo que deberá abocarse a las estrategias para el próximo proceso electoral de 2018. En este sentido, dijo que en breve sostendrá reuniones con la dirigencia nacional para establecer una “ruta crítica” respecto a este asunto, aunque comentó que al momento no hay fecha para la renovación estatal. “Todavía no hay nada, tenemos que hablar con la dirigencia nacional, que acaba de asumir el cargo hace poco más de 10 días y han estado envueltos en el análisis de toda la documentación que implica asumir una dirigencia nacional del tamaño que representa el Partido Revolucionario Institucional”, destacó. Y es que dijo, el presiente nacional del partido, Manlio Fabio Beltrones ha tendió una agenda muy intensa, por lo que no ha tenido la oportunidad de verlo. Situación que, a decir de Mauricio Ortiz, se espera sea en fecha próximas. “Debemos establecer una ruta crítica de lo que debe seguir Querétaro, necesitamos estar acompañados por esta dirigencia nacional y estaremos buscando los tiempos y las formas que nos permitan llevar cabo este relevo de dirigencia sin que haya algún tipo de sobresalto”, señaló. (EUQ 4)  
NUEVO LÍDER DEL PRI, POR CONSENSO: LILIANA Por Sergio A. Venegas Alarcón A estas alturas del partido, tras ser arrasado el PRI en Querétaro, la exdiputada y exlideresa del Movimiento Territorial, Liliana Alcocer Gamba, exige consenso para la elección del nuevo dirigente y a los panistas, encabezados por Francisco Domínguez, les recomienda sentarse a la mesa de negociación, porque ya no se puede gobernar solo, ni con soberbia. La también exdelegada del CREA y primera presidenta de una Cámara local 
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bipartidista -en tiempos de Rafael Camacho Guzmán- habla sin tapujos en entrevista para PLAZA DE ARMAS, en el Mesón de Santa Rosa, vestida toda de blanco y a punto de viajar a España, en donde ya se encuentra por cuarta ocasión para estudios de posgrado, ahora en la prestigiada Universidad Francisco de Vitoria. El encuentro con El Periódico de Querétaro se realiza cerca del centro de los poderes, a unas cuadras de las casas de sus padres y a pocos metros de la Casa de las Artesanías que dirigió brevemente en la presente administración y dejó por diferencias con el secretario Tonatiuh Salinas, quien la ofendió gravemente. Inconforme y crítica con el Revolucionario Institucional –“nosotros tuvimos la culpa de la derrota por nuestra soberbia”- se declara apasionadamente priista, a pesar de que su abuelo materno fundó y dirigió el PAN en Querétaro, de que su hermano Manuel será el tesorero de Francisco Domínguez y de que entre sus mejores alumnos de la Facultad de Derecho de la UAQ figuran el dirigente nacional Ricardo Anaya y el alcalde electo Marcos Aguilar Vega. (PA 1)  
RESPALDO/ BUSCA PROAL COORDINAR BANCADA Por Irán Hernández Mauricio Ortiz líder del PRI en la entidad, consideró que la mayoría de los diputados electos respalda la propuesta para que él sea quien coordine los trabajos en la nueva legislatura de Querétaro, sin embargo aclaró que será después del 26 de septiembre, cuando se dé a conocer formalmente la decisión. Luego de que la dirigencia Estatal del PAN, decidió que Antonio Rangel será el coordinador de los diputados panistas, en la nueva LVIII Legislatura local. Más allá del anuncio que presentó el Partido Acción Nacional, y que pudiéramos tener un acuerdo antes de que arranque formalmente la instalación de la legislatura, es que la Ley Orgánica mandata que es hasta después del 26 de septiembre, cuando los grupos o fracciones harán llegar un oficio, en el que manifiesten cuál es la decisión, refirió Ortiz Proal.  (CQ p4) 
 
PT 
 
PELEA AÚN EL PT POR MANTENER SU REGISTRO Por Miguel Balderas El PT continúa luchando por obtener su registro, y el comité estatal apoya en protestas y movilizaciones para exigir y demandar justicia -señalaron- frente a los “errores aritméticos, inconsistencias y contradicciones” del INE, a quien acusa de pretender indebidamente quitar el registro. (N 2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: SUELO CONTAMINADO Por Patricia López Querétaro, Qro.- En la zona de Santa María Magdalena se detectan al menos cuatro o cinco metales que contaminan el suelo y que podrían tener consecuencias posteriores, advirtió el investigador del  de Geociencias de la UNAM, campus Juriquilla, Gilberto Hernández Silva. Detalló que la presencia de estos metales pesados en Santa María Magdalena es similar a lo que se en la zona del río Querétaro y del río Jurica, lo que las ubica como las zonas con suelos más contaminados del área urbana. El investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) subrayó que estos metales afectan el suelo y representan un peligro para la , por la contaminación a través de los alimentos. "Son las zonas más contaminadas del área urbana de Querétaro. Analizamos cuatro o cinco elementos, porque eran los recursos que teníamos, encontramos cromo, plomo, zinc en cantidades ligeramente arriba de lo permitido por la Norma  Mexicana (NOM)", declaró. Esto causa afectaciones en la cadena alimenticia, porque hay zonas agrícolas cerca de esos puntos, además que se puede afectar al agua "porque es un ciclo, sí hay problemas en el suelo por contaminación, todo lo demás tiene que ver". Cada uno de los metales tiene diferentes 
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consecuencias en distintos órganos del cuerpo, de manera que se requiere un programa de saneamiento de aguas para esa zona, pero requieren inversiones importantes. (DQ, principal)  
 
N: SON OCHO: PGJE Por Tania Talavera y Araceli Tovar La PGJE confirmó ayer que fueron ocho los elementos de la SSPM de Querétaro, los lesionados en la balacera registrada en la Delegación de Santa Rosa Jáuregui. (N principal) 
 
AM: BRINDAN SERVICIO CON AMBULANCIAS ‘PATITO’ Por Luz María Barrero En el estado existen alrededor de 110 ambulancias pertenecientes a 32 grupos de rescate; sin embargo, ante el Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) de Querétaro sólo están dadas de alta 75, estimó el Dr. Claudio Ortiz Mondragón, director del CRUM; y ante la Secretaría de Salud del estado de Querétaro (Seseq) sólo están regularizadas 39, informó Ignacio Espinoza, jefe del departamento de Regulación Sanitaria. La importancia de regularizar las unidades de ambulancias y a los grupos que brindan esta atención, explicó Julio Martínez, paramédico y director de una institución dedicada a brindar capacitación a técnicos en urgencias médicas, es la de saber quiénes están atendiendo a la ciudadanía y si saben lo que hacen. “A veces puedes ver personas que no son paramédicos, y simplemente compran una ambulancia y la ponen a trabajar, (…) no hay nadie que se los impida; pero tampoco tienen lo básico para atender”, dijo. Tanto el centro regulador, como Protección Civil y la Secretaría de Salud del estado, desconocen el número exacto de unidades que hay, ya que ha aumento la cantidad de éstas, declararon algunos de los socorristas entrevistados por este medio. (AM, principal)  
CQ: PIDE PGJ ENDURECER PENAS CONTRA ATAQUES POR HOMOFOBIA Por Andrea Martínez El procurador Arsenio Durán Becerra se pronunció a favor de endurecer las penas a fin de sancionar las agresiones por homofobia en Querétaro, a través de una reforma de ley para incluir este tema como una casual en los delitos como: agresiones, violaciones y homicidios. Lo anterior luego de que, supuestamente por sus preferencias sexuales, un joven fue víctima de golpes y arrojado semidesnudo sobre una parada del transporte público en Av. Zaragoza, en la capital del estado. Me parece que sí es especialmente responsable, y por lo tanto, es razonable que se establezca un incremento de sanciones para cuando el motivo o el móvil de un daño de esta naturaleza sea de estas características, porque definitivamente no es compatible ni admisible que esto sea el motivo para estar generando otro tipo de daños o de consecuencias jurídicas, y por esa razón me parece que sería un acierto que se pudieran reglamentar al respecto, añadió. (CQ principal) 
 
PA: SORDERA ANTE EL LLAMADO DE DIOS Por Alan Contreras Hay tantos hombres que, en sentido figurado y en la realidad espiritual, padecen de la sordera y también de la incapacidad para compartir el testimonio de Dios, así como de la audacia para hacerlo, porque a los católicos “nos sigue dando vergüenza” -en muchas ocasiones- hablar de Dios, proclamarlo en las plazas, en las calles y en los hogares, manifestó el Obispo Faustino Armendáriz Jiménez. En la Santa Misa que ofició en Catedral, refirió que es necesario romper esos moldes y estructuras caducas, de tal manera que la Diócesis de Querétaro escuche a Dios y proclame su Palabra, para que en consecuencia sea misionera. Haciendo referencia a la metáfora bíblica que describe que Jesús hizo hablar y escuchar a un hombre sordo y mudo, Monseñor Faustino Armendáriz refirió que 
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la tarea es “sacar del anonimato a muchos bautizados” que no han tenido la oportunidad de escuchar y proclamar a Dios. (PA principal) 
 
EUQ: UAQ ELABORA PLAN PARA PALIAR IMPACTO DE LLUVIA Por Norma Ayala En los primeros días de octubre de este año, fecha en que tome posesión el nuevo gobierno estatal, encabezado por el panista Francisco Domínguez Servién, es cuando la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), a través de la Facultad de Ingeniería, entregará el plan hidráulico que consta de tres anteproyectos y que fue encargado por el mandatario estatal electo. De acuerdo con el coordinador del Centro de Investigaciones de la UAQ y responsable del cuerpo académico de Hidráulica, Alfonso Gutiérrez López, el compromiso que adquirió la universidad con las autoridades electas fue entregar algunos anteproyectos de obra en esta materia. “Un anteproyecto es que fijamos la solución geométrica, eso es: yo les digo como debe ser construido el canal, qué dimensiones debe tener; y con este documento de anteproyecto el gobernador electo dijo que gestionaría ya el proyecto ejecutivo listo para la construcción”, comentó. (EUQ principal) 

PODER JUDICIAL 
 
“PODER JUDICIAL, ALTAMENTE CAPACITADO” Por Rafael G. Piña Rodríguez En entrevista para EL UNIVERSAL Querétaro, el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) del estado, Carlos Manuel Septién Olivares, habló sobre los retos que se tienen en la materia, y acerca de los logros que se realizaron durante su administración, la que habrá de terminar el próximo 30 de septiembre. Respecto al Sistema de Justicia Penal Acusatorio, el magistrado recordó que el Poder Judicial fue el encargado de conseguir los terrenos en los diferentes municipios para que el Poder Ejecutivo pudiera realizar la ejecución de estas obras. Actualmente, 15 municipios, concentrados en cinco distritos judiciales —Amealco, San Juan del Río, Tolimán, Cadereyta y Jalpan— cuentan con este sistema, y en mayo de 2016 tocará a Querétaro, Corregidora y El Marqués. Como resultado de diversas acciones en materia de justicia ¿qué avances tenemos en general? —Al corte del mes de agosto, tenemos desahogadas arriba de 620 audiencias en materia penal en todos esos municipios. Estoy convencido que para la realidad en transparencia, eficiencia y oralidad nos falta infraestructura nada más. El Poder Judicial, jueces, magistrados y secretarios están altamente capacitados, certificados y avalados. (EUQ 1) 
 

MUNICIPIOS 
 
MANEJABLE, DEUDA DE ZAPATA, SEÑALA KURI Por Alejandrina López A menos de un mes de tomar posesión de su cargo como presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri aseguró que no le tiene miedo a las deudas que pudiera heredar de la actual administración, pues -dijo- solo hay que temerles a las que no se pueden pagar. Por lo que será hasta que reciba la administración cuando den a conocer las acciones que se tomarán para solucionar las probables problemáticas que pudiera enfrentar, ya que, declaró, aún no tiene el “mapa completo”. “No podría comentar nada hasta no tener el mapa completo, y en cuanto sepa algo de cualquier cosa por supuesto que lo haremos saber. Estamos haciendo un flujo de efectivo para ver cómo quedamos para este año, para ver cómo lo terminamos; repito, no le tengo miedo a las deudas, solamente a las deudas que no se pueden pagar, y aquí estaremos viendo en qué sentido nos están entregando la parte financiera del Municipio”, indicó. El alcalde electo aseguró que ya están listos para iniciar el 1 de octubre con un equipo que calificó como los mejores hombres que trabajarán por Corregidora, con quienes al inicio se abordará la 
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parte de seguridad, cuya temática señaló como la más importante del municipio. Además de que se iniciará con 66 obras principales. “Empezar a buscar entretejer el tejido social mucho más fuerte, buscar la forma de apoyar a los grupos vulnerables y por supuesto involucrando a la sociedad para que sea parte de la solución y no nos veamos que uno está de un lado o del otro del escritorio, que nos veamos que estamos del mismo lado del escritorio para empezar a solucionar los problemas”, comentó. (PA 1) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
SUFREN FAMILIAS MONOPARENTALES DISCRIMINACIÓN, SEÑALA ONG Por Lenin Robledo En el estado de Querétaro existen alrededor de 500 mil madres solteras y 25 mil padres solteros, cerca de 525 mil familias conocidas como monoparentales, las cuales muchas veces sufren discriminación. Así lo afirmó Cynthia Casarrubias, presidenta y fundadora de Familias Monoparentales I.A.P. Casarrubias detalló que una familia monoparental “es aquella en la que los niños son criados por un padre, una madre, un tutor, una abuela o una madrina, de manera unilateral; es decir, por una sola persona”. Alertó acerca de los múltiples casos de discriminación en los que se han visto envueltos muchas familias monoparentales, especialmente por mujeres. “Las principales etiquetas o estereotipos con las que carga la mamá de una familia monoparental es que son unas fracasadas; se les nombra de muchas formas muy desagradables. Pero no es sólo el estigma social, la discriminación, también es la enorme carga moral que se le da a una sola persona en la crianza de los niños, en la que deberían estar involucrados al menos dos”. (PA 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
BAJO RESERVA 
EL PRI. Después del devastador 7 de junio pasado, en donde al parecer una bomba nuclear le pasó por encima al Revolucionario Institucional, y que de un tiempo para acá ya fue lo suficiente como para curarse las heridas más grandes, es importante que se tomen las decisiones adecuadas de quién conducirá al rebaño en el —sin duda complicado— camino de la reconstrucción. A los tricolores les están presionando dos pendientes: la dirigencia y la coordinación de la fracción parlamentaria en el congreso local. Para el primer caso, hay varios tiradores y los grupos siguen presionando y cabildeando, en el segundo será en la figura de Mauricio Ortiz Proal, quien trate de contrarrestar la avalancha blanquiazul. Muchas voces coinciden en que el hoy dirigente del partido, tendrá la complicadísima tarea de posicionar los temas que para el Revolucionario le sean importantes y lo más que se pueda, asegurar equilibrios en el pleno. LAS RIENDAS DE LA POLICÍA CAPITALINA. Los muy lamentables hechos de Santa Rosa Jáuregui, donde, se dice, fueron emboscados un grupo de policías de la Secretaría de Seguridad Capitalina, ponen de nueva cuenta los focos rojos de la grave inseguridad que se vive en la delegación y que a decir verdad, nunca se ha logrado abatir. Por más que digan que los proyectos de prevención, de aproximación y que “es cosa de los muchachos cuando toman” eso no es verdad. La situación real es que los policías capitalinos fueron enfrentados y sorprendidos. Pero, ¿cómo abordar este complicado tema? ¿En qué niveles de omisión se ha dejado la problemática social en aquel rumbo? Amén de que según la contraloría del municipio, ha informado que quienes llevan el mayor número de quejas por parte de los ciudadanos es precisamente su policía. Sin duda alguna, será muy interesante conocer quién será el relevo de la próxima administración del capitán Héctor Benítez. Se habla mucho de un general retirado, pero todavía al interior de la tropa: hablan de la llegada de Carlos Mier. Veremos. 
LEGISLATURA DE MANTELES LARGOS. Pues muy animados ya se encuentran todos los diputados de la LVIII Legislatura, pues andan ya circulando todas las invitaciones, conforme a lo dispuesto en el artículo 28 de la Ley Orgánica, para el gran festín que tendrá verificativo el próximo sábado 26 de septiembre a las 10:30 de la mañana 
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en el Teatro de la República. Así los flamantes representantes del pueblo iniciarán una nueva etapa en la historia política del estado; la mayoría hay que recordar tienen tono azul. Habrá que ver cómo empieza a trabajar esta Legislatura y cómo se darán los acuerdos donde casi casi la mayoría pertenecen al Partido Acción Nacional. También es destacable comentar que la mayoría de los miembros de esta Legislatura son mujeres, marcando también mención histórica para todas ellas. NUNCA ME SENTÍ RELEGADO: GERARDO RÍOS. El legislador perredista Gerardo Ríos Ríos minimizó en días pasados que no haya promovido las suficientes iniciativas de ley, asegurando que una de las grandes cualidades de la LVII Legislatura fue el entendimiento general por encima de intereses partidistas. Afirmó que a pesar de su postura izquierdista nunca se sintió relegado, pues siempre se sintió incluido en la toma de decisiones legislativas. En este mismo sentido manifestó que su sucesor en la próxima Legislatura seguirá por el camino de la concordia política. (EUQ 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
AL FINAL DEL TÚNEL. Dice el regidor panista de TEQUISQUIAPAN, GUSTAVO ROJANO PÉREZ, que el gobernador electo de QUERÉTARO, FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN, podría respaldar al alcalde electo de aquel municipio, RAÚL ORIHUELA, quien ganó por el Verde pero sigue siendo azul. Que porque sus raíces siguen siendo panistas, detalló. Y es que ciertamente, ORIHUELA nunca negó sus afectos panistas. Agua fría y pan 
caliente, salvarán a mucha gente. (PA 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Es tradición cívica de los mexicanos vitorear a “los héroes que nos dieron patria” la noche del 15 de Septiembre y que en Querétaro encabezará este año el gobernador Jorge López Portillo por primera y única vez, tras la licencia solicitada por José Calzada Rovirosa para incorporarse al equipo del Presidente Enrique Peña Nieto, al que acompañará en el Palacio Nacional. El otro grito es el que darán los llamados a la mesa, digo al gabinete, de Francisco Domínguez Servién. Y también, quizá más fuerte, el de los no llamados. Y es que según fuentes cercanas, el electo empezará a llamar a panistas y panchistas (que no es lo mismo, pero es igual, diría Silvio Rodríguez) a partir del 20 de este mes para leerles el futuro, aunque algunos están más que cantados. Las principales dudas están entre si Luis Bernardo Nava, coordinador de su campaña y cabeza del equipo de transición, será o no secretario de Gobierno, porque por el carril número dos también corre Juan Martín Granados Torres. El nombre del exprocurador, sobre el que algunos han puesto el acento recientemente, se lo di el lunes 15 de junio, hace casi tres meses. Textual: “Declarado ayer gobernador electo, Francisco Domínguez Servién ha iniciado el análisis de los integrantes de su gabinete, en donde Juan Martín Granados Torres podría figurar como secretario de Gobierno y no como procurador de Justicia, cargo destinado para su hermano Juan Marcos Granados Torres, según fuentes regularmente bien informadas. “¿Y qué va a pasar con el todavía diputado federal Alfredo Botello Montes y el coordinador de la campaña Luis Bernardo Nava? Alfredo sería, me dicen, secretario técnico o coordinador de asesores y Luis Bernardo secretario de Educación. “Juan Martín Granados Torres, actual coordinador de la Licenciatura en Ciencias de la Seguridad en la UAQ, fue titular de la PGJE en los gobiernos de Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón. Juan Marcos Granados Torres se desempeñó como subprocurador en San Juan del Río y secretario de Seguridad en el Ayuntamiento presidido por Francisco Domínguez Servién. Tómelo con las reservas”. Bueno, pues no pasará mucho tiempo para saber quién será el número dos del próximo gobierno. En las mismas están otros cercanos, como Marco del Prete, José de la Garza, Tonatiuh Cervantes, Hugo Burgos, Romy Rojas y Enrique Vega Carriles. No así el ya definido secretario de Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, la segura jefa de Cultura, Paulina Aguado, y la permanente vocera Mariela Morán. Estos darán su grito a fines de septiembre. ¡Viva 
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México! -OÍDO EN EL 1810- Ecocentro. Que estaba prevista la presencia del secretario de Agricultura, José Calzada Rovirosa, en la premiación de la Feria del Caballo en Querétaro junto con el gobernador Jorge López Portillo, pero al final se disculpó. Cuestión de formas. Que también es fondo. -¡PREEEPAREN!- Rito. Con excepción de José Calzada todos los gobernadores, desde Octavio S. Mondragón (1949-55) han dado sus seis gritos, incluido Rafael Camacho Guzmán que dio uno desde El Gran Hotel, frente a la Plaza Constitución, mientras acondicionaba la Casa de la Corregidora como Palacio de Gobierno. Agapito Pozo Balbás solicitó licencia en su último año, asumiendo el poder Eduardo Luque Loyola, el que igual que lo hará Jorge López Portillo, cumplió con la ceremonia. Antes los periodos de Gobierno eran de cuatro años y algunos mandatarios, en periodos de inestabilidad, no duraban ni eso. ¡Ah, la historia! -¡AAAPUNTEN!- Directa. Liliana Alcocer Gamba es claridosa como lo fue su papá, el doctor José Alcocer Pozo, exjefe de los servicios de salud y aspirante al Gobierno de Querétaro, que se proclamaba “amigo de todos y enemigo de nadie”. La exlideresa del Movimiento Territorial y maestra de larga data en la UAQ habló con nuestro director general antes de viajar a España, en donde buscará su doctorado. Señala los errores del PRI, pide consensos para elegir al próximo dirigente y le recomienda a Francisco Domínguez ser incluyente y no caer en la soberbia. Interesante. -¡FUEGO!- On line. Le recuerdo que El Noticiario de Querétaro, el de PLAZA DE ARMAS, mudó a Internet. Escúchenos y véanos en www.plazadearmas.com.mx, www.plazadearmasradio.playtheradio.com y en YouTube. Con el mismo equipo de siempre: Sergio Arturo Venegas Alarcón, Dora Elizabeth González, Álvaro Rico, Pepe Fonseca, Mariana Figueroa y todos los reporteros de El Periódico de Querétaro, incluido este Armero. De 1 a 3. Seguimos al pie del cañón. (PA 2) 
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